

EL ALCÁZAR

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S.

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICION DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

Pags.

Las agencias francesas siguen vendiendo lo robado.....	2.ª
Intercambio comercial entre España y Alemania.....	2.ª
Ha sido abierta la Exposición de material cogido a los rojos. La cantidad de fusiles es verdaderamente enorme.....	6.ª
Valencia no puede ayudar a Bilbao.....	6.ª
Lo que dicen en Rusia de la Enciclica del Papa.....	3.ª

Año II

Miércoles 21 de Abril de 1937

Núm. 236

"Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo,"
El Jefe del Estado, GENERALISIMO FRANCO

Gran avance en el sector de Vizcaya

Aprovechando una clara del tiempo se ocuparon las alturas de Iturri-gorre, Tallamonte y la cota 807 y la 782 al Noroeste de la anterior

Se le cogieron más de 100 muertos, 250 heridos y gran cantidad de material

En el frente de Andalucía han sido derribados dos aviones marxistas

La creación del nuevo Estado

En el nombre sagrado de la Patria y en el de los caídos por ella en esta santa cruzada.

Bajo esta invocación profunda y solemne, el Generalísimo Franco ha decretado la unificación de todas las fuerzas políticas de España, sirviendo de base para ello la fusión de las dos grandes organizaciones de Requetés y Falange en una sola milicia nacional y bajo su jerarquía suprema y única.

Es la voz de la Patria que se abre campo, anunciando a hora de la paz en el momento de la victoria definitiva y próxima. El Jefe del Estado, con una clarividencia que le acredita altamente en su condición de estadista, ha plasmado en su reciente decreto el íbulo y la adhesión entusiasta que levantó en España entera su trascendental discurso a través de la Radio Nacional de Salamanca.

La aspiración unánime de todos los buenos españoles de conseguir la fusión familiar y sincera de cuantos por amor a Dios y España luchan en estos momentos en el campo de batalla, es ya una realidad que limpia por completo el horizonte de la vida nacional futura y deja el campo labrado para la gran obra de reconstrucción nacional, en la que han de tomar parte todos los españoles. España ha vivido y está viviendo una hora de profunda satisfacción y de íntimo sosiego. Por vez primera, desde que el liberalismo invadió la vida de España combatiendo sus formas puras y tradicionales, el pueblo se apiña en un haz glorioso, consciente de su deber y de la gran obra colectiva y universal que, en sus auténticos moldes, le toca realizar de nuevo.

Hoy vemos cómo aquellos nuestros hombres, gloriosos, que durante siglos y en forma heroica, han venido guardando las esencias legítimas de la Patria, se abrazan con fuerzas jóvenes, también gloriosas, para realizar, bajo el mando del Caudillo, la obra común que han sabido prejulgar tantos héroes y mártires con su sangre derramada y con sus sublimes sacrificios.

En el decreto se consignan decididamente las bases del nuevo Estado, con su espíritu tradicional y católico, y las formas nuevas que miraron también al pasado, para recoger de la pureza hispánica el sentido de su personalidad genial y eterna. Todo está allí previsto y como última etapa de esta época de reconstrucción y grandezas, se anuncia la restauración del régimen secular de España.

El Generalísimo llama a todos los españoles y les invita a incorporarse a la gran obra nacional se que refunden las dos organizaciones citadas. A este tenor, conviene dejar totalmente aclarado, que el Generalísimo no disuelve ningún grupo de milicias, sino que los incorpora a esa única organización que se ha creado a base de Falange y Requetés. El Generalísimo lo ha dicho bien claro. No se trata de una disolución de milicias, sino de una integración de las mismas. Todos aquellos que luchan por España, aún en el caso más modesto de fuerzas, tienen su puesto en esta nueva organización, como merecen su heroísmo y la sangre tan generosamente ofrecida. Conviene aclarar aún más. Quedan disueltos aquellos partidos que a partir del 17 de julio no tienen una misión real que cumplir políticamente en el Estado que ahora se inicia, pero no se liquida grupo combatiente alguno.

La sangre derramada no admite diferencias de esta clase ni la nobleza del Generalísimo lo permitiría. Todos los combatientes gozan por igual del reconocimiento y la gratitud de la Patria. Lo que se hace, repetimos, es fundir, integrar con su color a todas las milicias en la nueva organización que se crea, para realizar la gran entidad política nacional que se ciñe necesaria para el futuro renacimiento. La sociedad queda incorporada al Estado, que se desenvolverá por los tres órganos superiores siguientes: Jefe único, Junta Política y Gobierno del país mediante el Consejo nacional. La parte idealista y programática es la de Tradición y Falange, con lo que queda de materia absoluta garantizado el interés político que en estos instantes reclama aquellos formas y aquellos principios.

El 19 de abril ha sido una fecha histórica. Una fecha que aviva y exalta la admiración al Caudillo y que abre plenamente el nuevo amanecer de la Patria. ¡Arriba España! ¡Viva España!

Boletín informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy 20 de abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—El enemigo intentó llevar a cabo un ataque en el sector de Almodóvar a la Paridera del Llano, siendo rechazado y perseguido, viéndose obligado a abandonar 20 muertos, 20 fusiles y 100 granadas de mano.

Frente de Teruel.—Han sido rechazados algunos intentos de ataque del enemigo.

Frente de Vizcaya.—Nuestras tropas han efectuado un importante avance aprovechando una clara en el tiempo. Venciendo la resistencia enemiga, se han ocupado las alturas de Iturri-gorre, Tallamonte, la cota 807 y la cota 782, situada al Noroeste de la anterior. El enemigo, no obstante la resistencia que pretendía oponer, fué arrojado y destruido por nuestras fuerzas, que le causaron más de 100 muertos y 250 heridos, recogiendo mucho material, que aún no ha podido clasificarse.

Frente de León.—En este frente se llevó a cabo una operación para limpiar la sierra de Garracedo, siendo desalojado y persiguiéndose al enemigo que abandonó 75 muertos, muchos prisioneros, más de cien fusiles, fusiles ametralladores y material diverso.

Frentes de Madrid, Avila y Sorla.—Sin novedad

EJERCITO DEL SUR

En el puerto Calatraveño se cogieron al enemigo 48 muertos, uno de ellos capitán, 26 fusiles, un fusil ametrallador, granadas de mano y diverso material.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire se ha derribado el enemigo en los frentes de Andalucía un avión de bombardeo y otro de caza.

Salamanca, 20 de abril de 1937. — De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Sin permiso del Gobierno nacional no se puede llegar por mar a Bilbao

La prensa inglesa niega la afirmación que hace en contra del Gobierno valenciano

Felicitaciones a Eden por su actitud en el conflicto español

Londres.—Los periódicos ingleses aseguran que no es cierta la afirmación hecha por el Gobierno de Valencia de que el puerto de Bilbao está libre de minas y es de fácil acceso. Por el contrario, la vigilancia que en él ejercen los nacionales no permite llegar a dicho puerto sin contar con el permiso del Gobierno Franco.

La inmensa mayoría de la prensa felicita a Eden por su actitud frente a los laboristas, que pretendían la intervención de Inglaterra en los asuntos de España. Dicha intervención sólo serviría para hacer más violenta la lucha y retardar la solución del conflicto.

Respecto a la posición mediadora, parece que el Gobierno inglés no ha tomado ningún acuerdo en este sentido por parecerle prematuro.

Los marxistas se niegan a aceptar la nueva moneda de su Gobierno

Sevilla.—Ha sido puesta en circulación la nueva moneda que el Gobierno rojo ha elaborado. Son numerosos los casos que se han dado de no admitirse, por lo que el Gobierno ha adoptado severas medidas contra todos aquellos que se opongan a aceptar las monedas de nuevo cuño.

Bombardeo de las fortificaciones de Bilbao

San Sebastián.—La Aviación nacional ha bombardeado intensamente las fortificaciones marxistas de Bilbao. Nuestros observadores pudieron apreciar los grandes daños causados en los reductos rojos y la desmoralización de sus defensores, que las abandonaron apenas advirtieron la presencia de nuestros aparatos.

En Bilbao aparecen pasquines encabezados con la frase "¡Gora Franco y gora Mola!,,"

San Sebastián.—Hoy han aparecido en la capital vizcaína numerosos pasquines pidiendo la rendición de la ciudad.

Estos pasquines iban encabezados con las palabras «¡Gora Franco y gora Mola!» (viva Franco y viva Mola). Se han hecho numerosas detenciones.

La situación porque atraviesa Bilbao se agrava por momentos, ya que la carencia de víveres es completa. Con este motivo se han organizado manifestaciones integradas en su mayoría por mujeres que recorren las calles pidiendo cese la resistencia.

En el frente de Vizcaya

San Sebastián.—Ha reanudado la actividad en el frente vasco, nuestra Artillería bombardeó eficazmente durante todo el día de ayer las fortificaciones marxistas del sector Mondragón-Vergara.

Se bombardea intensamente los objetivos militares madrileños

Se incendiaron varios depósitos de municiones

Sevilla.—La Aviación nacionalista bombardeó intensamente, durante la noche las fortificaciones y edificios, objetivos militares de la capital de España, incendiando algunos de ellos, que servían de depósitos de municiones. También fueron intensamente bombardeados por nuestra Artillería, los reductos y concentraciones marxistas, de los alrededores de la capital.